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EMPALME, Son., 11 de Diciembre de 2017.- Junto a autoridades de la Jurisdicción
Sanitaria Número 4 de la Secretaría de Salud, el secretario del Ayuntamiento, Erick
Niebla Quiñones, supervisó los avances que muestra la obra de construcción del
Hospital Ampliado.

  

Los funcionarios y el representante de la comuna confirmaron el avance de los trabajos
de edificación de lo que será el nuevo Hospital que construye la Secretaria de Salud en
beneficio de las familias empalmenses.

  

Junto al Jefe de la Jurisdicción Sanitaria Número 4, Antonio Alvidrez Labrada, Niebla
Quiñonez reconoció el apoyo de la Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano al gestionar
con éxito ante el Gobierno Federal la inversión de 21 millones de pesos, para ser realizar
el nuevo hospital que ya era una necesidad.

  

La fecha de terminación de esta importante obra es para el próximo mes de abril del
2018, anunció el Secretario de la Comuna. Recordó que actualmente la dependencia
estatal cuenta en Empalme con el Centro de Salud Urbano, que cuenta con el equipo y
personal para las atenciones médicas, pero el Hospital Ampliado intensificará el trabajo
de los responsables de la salud.
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“Hace apenas unos meses la propia Gobernadora Claudia Pavlovich Arellano entregó
para Empalme una moderna unidad, por lo que es una muestra de que siempre está al
pendiente de las necesidades prioritarias para las familias de este municipio”, comentó.

  

Destacó que el Ayuntamiento a través de Salud Municipal trabaja de la mano y
coordinadamente con las autoridades de la Secretaria de Salud en los programas
preventivos principalmente en aquellos que buscan la prevención de enfermedades
como dengue, zika, chikungunya y riquettsia.

  

EN NÚMEROS

  

15% de avance tiene la obra del nuevo Hospital Ampliado

  

21 millones de pesos alcanzará la inversión

  

Fue una gestión de la gobernadora Claudia Pavlovich Arellano ante el Gobierno Federal.

  

 La gobernadora anuncio la obra y entregó inicialmente una ambulancia.
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